
「保護者部会」から、９月１４日（水）に量

徳小、潮見台小で、ＰＴＡ組織づくりのための

情報交換と、現在あるマップをベースに安全マ

ップづくりをしていくことが確認された旨、報

告がありました。今後、若竹小を含め、話し合

いを進めていくことを確認しました。 

会長から、平成２４年度教育課程編成の基本

構想の考え方が示されました。新しい学校づく

りの取組として、今後、保護者等へのアンケー

トを実施し教育目標を作成していくことなど、

｢教職員部会」に一任することを了承しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

７月１１日（月）に「校名等に関する部会」

が開かれ、その内容が報告されました。 

新しい校名等については、平成２４年４月以

降に見直しを含め、改めて話し合っていくこと

が示され、協議会で了承しました。 

 
統合協議会ニュース 
量徳小学校・潮見台小学校・若竹小学校統合協議会  

《第６号》  平成２３年１０月発行 

☆第６回統合協議会を開催しました☆ 
９月３０日（金）に第６回統合協議会を開催しました。協議会では、若竹小学校の再編についての経

過報告や平成２４年度教育課程編成の基本構想などについて話し合いを行いました。 

 

第７回統合協議会の日程については、決まり次第、小

樽市ホームページでお知らせします。 

◆問合せ◆ 事務局 小樽市教育委員会適正配置担当 

電話 0134-32-4111（内線 533）  FAX  0134-33-6608 

E ﾒｰﾙ gakko-tekisei@city.otaru.lg.jp 

保護者部会での協議経過 

事務局から、９月７日（水）の若竹小ＰＴＡ

臨時総会において、平成２５年３月の閉校と、

校区を中学校の校区を基に二つに分けて潮見

台小、桜小を統合校とすることについて確認さ

れた旨、報告がありました。 

 

若竹小の再編について 

「教職員部会」量徳小の小林教頭から、９月

に量徳小を会場に、花園小・量徳小・潮見台小

の３校で学年ごとに行った児童交流の具体的

な内容と様子について報告がありました。 

※ 交流事業の様子は裏面をご覧ください 

 

 

３校で第Ⅱ期交流事業を実施 

報告された事項 協議した事項 

新しい校名等について 

教育課程編成の基本構想について 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学年 日 程 内  容 

1年 9月20日(火) 

しっぽとり 玉入れ 

大玉ころがし 

歌「あしたは はれる」 

2年 9月29日(金) 
紅白対抗ドッジボール 

感想発表 

3年 9月13日(火) 
名刺交換 ドッジボール 

じゃんけん増やしおに 

4年 9月21日(水) 
ドッジボール大会 

感想発表 

5年 9月13日(火) ドッジボール大会  

6年 9月15日(木) ドッジボール大会  

◆  ３校で一緒に！（第Ⅱ期交流事業） ◆ 
実施月日 

 

じゃんけん増やしおに！あいこでしょ！ 

紅白に分かれてドッジボール！それっ！ 

 

ドッジボール、楽しかったです！(感想発表) 

 

3年生 4年生 

2年生 

5年生 

３校対抗ドッジボール大会！えいっ！ 

 

1年生 

玉入れ！たくさん入れ～ 

潮見台小では、７月から校舎など施設の改修が進

められています。校舎内では、トイレの改修や暖房

機(ＦＦストーブ)の更新が行われており、外側は外壁

改修や屋上防水のため、足場を組んで覆いをかけて

いる状況です。体育館は、暖房機の更新のほか床の

塗装が終わり、とてもきれいになりました。今後は

グラウンドの土の入れ替えなども行われる予定です。 

 

 

 

▲  施設改修が進む潮見台小 ▼ 

きれいになった体育館 

覆いがかかった潮見台小校舎 
体育館床の研磨作業 

各教室の新しいＦＦストーブ 


